
  

2017.03～04合併号 

02 ❖ 2月理事会議事録 

04 ❖ 2月第1例会 

「節分例会」 

05 ❖ 2月第2例会 

「第2回グルメ例会」 

06 ❖ 3月理事会議事録 

08 ❖ 3月第1例会 

「指名会」 

10 ❖ 3月第2例会 

「早朝清掃ACT例会」 

11 ❖ 2月のACT報告 

 ❖ 会員寄稿：L大津尚彦 

12 ❖ 3月のACT報告 

「中村公園早朝清掃ACT」 

13 ❖ 今月の表紙画 

14 ❖ 会員情報 

 ❖ 次月の予定 

 ❖ その他ご案内 

   

   

   

   

   

国際会長 モットー 「WE SERVE（我々は奉仕する）」 

国際会長 テーマ 「NEW MOUNTAINS TO CLIMB（次なる山を目指して）」 

334複合地区 スローガン 「100周年にウィ･サーブ つなげよう未来へ」 

334-A地区 スローガン 「夢・創造・未来への懸け橋」 

名古屋中村LC スローガン 「触れ合いを大切に、未来に羽ばたく和の奉仕」 
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2. 議題・審議事項                   

 (第1号議案) 前回理事会議事録確認 会長 

 
《 承 認 》 

                  L 上野元嗣 

     前第7号議案 1) 新入会員への指導について           

     ● 接待委員会の予算50,000円内で「ライオンズクラブ入門」などの書籍を購入して新入会員

にお渡しするという案が出されましたが、事務局に10冊程の「ライオンズの手引き」なる書

籍が有り、新旧内容を読み比べてみましたが問題が無いようですこの書籍をお渡ししま

す。 

      

      

      

     ● 新入会員セミナーを開催したらどうかという案が出ておりました。 

2/6に予定しておりましたが、新入会員が2名しか集まらないため延期。3/30に開催しま

す。 

      

           

 (第2号議案) 指名委員の任命と指名委員会の件 会長 

 《 承 認 》                    L 上野元嗣 

     指名委員長は接待委員長のL髙坂に御願いします。指名委員は奇数という事で添付資料のメ

ンバーに1名(L村手)追加。 

日程は2/21より2/17へ変更。場所は名電ビル8F第1会議室(小)。 

     

     

 (第3号議案) 上半期会費未納者の件 幹事 

 《 承 認 》                    L 中野正也 

    ● 
12月末時点で7名の会費未納者がいました。請求書を再度お送りして2週間待ち、1/15から1

名ずつ電話連絡をし、6名の入金が有り未納者1名となりました。退会された元L吉川正洋が半

期会費＋預託金未納となっております。連絡を取って話をし、2～3ヵ月後から10,000円ずつ入

金しますと、口頭ですが約束しております。 

     

     

     

    ● 会費を全納されても預託金（ファイン）がマイナスになっているメンバーもおります。2～3年越し

に預託金のマイナスが115,300円になっているメンバーもいます。      

    ● 今回入金された金額も繰越されている年度の会費と預託金から充当されるべき。入会時に預

託金についての説明がなされていない等のご意見も有り、今後預託金マイナス分の入金に関

しては詰めて行く必要があります。 

     

     

 《 承 認 》 会費未納請求・1名未納者の支払（入金方法）に関しては《承認》 

 《継続審議》 預託金マイナス分の請求については《継続審議》 

 (第4号議案) その他   

 《 承 認 》 1) 執行部より提案         会長 

                        L 上野元嗣 

     豊国神社・近藤宮司より『初代中村勘三郎生誕像を中村公園に建立する会』に寄付を御願い

したとの要請が有り、名古屋中村LCとして100,000円程寄付をしたい。      

     ● 名古屋太閤LCがCN55の一環として500,000円寄付する話も有り、当クラブが100,000円で

はバランスが保てない。       

     ● 今期予定していた防犯カメラ設置ACTに予算を割いていないので、今期の予算で500,000

円寄付のACTをしては？       

     
寄付した金額によっての寄贈者の名前が明記されるのかどうか確認してきます。  

それによっていくら寄付をするのか提案する事に致します。     

                            

                            

理事会報告：第 538 回理事会 

2017年02月08日(水) 16:30～17:30  於：名古屋マリオットアソシアホテル 
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3. 報告事項                         

 1) 第2回グルメ例会について 計画・大会委員長 

  《開催日》2/15                   L 中野正也 

  ホテル名古屋ガーデンパレスB1F『日本料理 錦 いな葉』で開催。        

 2) 第2回薬物乱用防止教室について(豊正中学校) YCE･青少年指導委員長 

  《開催日》2/15                   L 近藤 靖 

  9:45開始、3年生と特別支援学級が対象で178名です。9:15分集合、室内用ベスト(えんじ色)着用で御願い

します。   

 3) その他   

  ゴルフ部会より              ゴルフ部会長 

                        L 髙坂英夫 

   第4回ゴルフ部会の案内が封筒に入っています。3/22、愛知カントリークラブ。確認を御願いします。 

                            

 幹事報告                幹事   L 中野正也 

 1) 第40回全名古屋チャリテイ麻雀大会報告 

  《開催日》2/4                       

  L上野/2位、L中野正/6位、L服部/10位です。1名欠席のためOBの笹瀬さんに来て頂きました。 

事務の女性に代打ちを依頼したためマイナスポイントとなり、団体で6位でした。それがなければ団体優勝

でした。 

  

  

 2) その他 

  
2/28の14:00より中村警察署2Fにて防犯カメラ贈呈式を行います。会長、幹事、担当委員長が出席します。 

   

理事会報告 
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記事担当：L大竹 昌 

◆開会の宣言並びに開会のゴング 

 定刻、18:00に第1051回例会(節分例会)を会長L上

野元嗣の開会のゴングにて開始した。 

 

◆国旗に対し礼 

◆国歌斉唱 

◆ライオンズの誓い 

◆ライオンズヒムの歌（１番のみ） 

 

◆お客様の紹介 

 甚目寺大徳院 堀江 承元 様 

ゲストの甚目寺大徳院/堀江承元(ほりえじょうげん)様

の紹介があり、堀江様のお話で『季の行事は年4回あ

り、此の節分は立春の前に施行され、今年の方位は

「北北西」のみが恵方(良い方向)である』との解説が

あった。 

 

◆節分豆まき 

 年男3名 L大藪城正、L大竹 昌、L野々垣徹 

 今年の歳男L大薮城正、L大竹昌、L野々垣徹が壇上に

上がり、堀江様の御指導のもと「豆まき」を行った。 

 

◆会長挨拶 

 青少年育成健全化のガバナー方針の発表があった事

と、新入会員の出席へのお礼の話があった。 

 

◆LCIF$1000献金 楯及びピンの伝達 

 LCIF(MJF)＄1,000献金の楯及びピンが 

 L斎藤靖人、L鈴木和彦、L髙坂英夫、L入山毅士、 

 L上野元嗣、L中川法恵、L大竹 昌、L吉金 博、 

 L村手 誠、L杉山信子、L中野正也、L吉川 敦 

 に伝達された。 

 

◆2015-2016年度会員満足度向上アワードの伝達 

◆2015-2016年度100周年記念奉仕チャレンジ 

 Lv3バナーパッチの伝達 

◆  

◆CEPファシリテーター/クラブ講師講座修了証の授与 

 100周年記念会員増強シルバー100周年アワードが 

L石川克明、L吉金博に伝達され、CEPファシリテー

ター/クラブ講師講座修了証がL野々垣徹に授与され

た。 

例会報告 

2017年02月08日(水) 18:00～19:30 於：名古屋マリオットアソシアホテル  

第 1051回例会    

【節分例会】 

 出席者数：27名 ファイン・ドネーション：¥160,000- 

◆議事審議事項 

1)指名委員の任命と指名委員会の件 

2)上半期会費未納者の件 

3)その他 

◆報告事項 

1)第2回グルメ例会について 

2)第2回薬物乱用防止教室について(豊正中学校) 

3)その他 

◆幹事報告 

1)第40回全名古屋チャリテイ麻雀大会報告 

2)その他 

 

 指名委員にL大竹昌、L大津尚彦、L髙坂英夫、L近藤

靖、L斎藤靖人、L鈴木和彦、L中山恭三、L中川法恵、

L中野正也、L吉金博、L村手誠が任命され、L髙坂英夫

委員長、L野々垣徹オブザーバーとし決定した。 

 CN45周年記念大会のACT部会長をL吉金博に決定(先

行してACT準備が必要なため)。 

 

 第40回全名古屋チャリティ麻雀大会で会長L上野元

嗣が2位に入賞したが、団体では惜しくも入賞を逃し

た。 

 

◆2月のお誕生日(LL)・結婚祝いの報告 

◆お食事をどうぞ 

◆テールツイスター登場 

◆本日の出席率の報告 

◆本日の会計報告 

◆ライオンズローア 

◆閉会のゴング 

◆閉会 

 年男3名のライオンズローア、第一副会長L野々垣徹

の閉会のゴングで閉会した。 
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記事担当 PR･IT･情報委員長：L吉川 敦 

◆開会の宣言並びに開会のゴング 

 

◆会長挨拶 

 今日薬物乱用教室を豊正中学校にて行いました。近

藤靖委員長を始め、L大津尚彦に講師をして頂きまし

た。他13人のライオンの方に出席してもらいました。

その後のグルメ例会ということで、楽しみにしていま

した。 

 2/13に岩塚七所社きねこさ祭りが中村区岩塚町にて

開催されました。庄内川の笹竹の折れた方角で吉凶を

占う厄除神事です。今年は倒れた方角もよく、良い年

になりそうだと言われております。今年もいい年にな

ればいいなとおもっております。皆さんもお幸せが来

ますように！ 

 

◆報告事項 

◆幹事報告 

1）2/17 13:30~ 指名委員会 

2）3/30 18:30~ 新会員勉強会 

3）ラインのグループの設立をしました。 

 

◆テールツイスター登場 

◆本日の出席率の報告 

◆本日の会計報告 

◆閉会のゴング 

【懇親会】 

◆開会の挨拶 

◆お食事をどうぞ 

◆閉会の挨拶 

◆閉会 

例会報告 

2017年02月15日(水) 12:00～12:15 於：日本料理 錦 いな葉 

第 1052回例会    

【第2回グルメ例会】 

 出席者数：25名 ファイン・ドネーション：¥75,000- 
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 議題・審議事項      議長   L 上野元嗣         

 (第1号議案) 前回理事会議事録確認 会長 

 《 承 認 》                             P. 2-3     L 上野元嗣 

     1) 継続審議の件（執行部より提案）             

     ○ 豊国神社・近藤宮司より『初代中村勘三郎生誕像を中村公園に建立する会』に寄付を御

願いしたとの要請が有り、名古屋中村LCとして100,000円程寄付をしたい。       

     ○ 寄付した金額によっての寄贈者の名前が明記されるのかどうか確認してきます。  

それによっていくら寄付をするのか提案する事に致します。     

     （以上前回議事録より抜粋）ということで行って参りました。        

     ● 過去の石碑は立派なものになっております(写真資料を基に)。      

     ● 先方(委員会が存在し、そちらが仕切っているそうです)に石碑の前の方に、名古屋中村LC

のマークを入れさせてほしいという要望を出した。       

     ● そちらに500,000円の件も話をしておりますけど、時間がかかるとのこと。 

     ● 金額によって文字の大きさは変わる。宮司より『50万という事であれば、名古屋太閤LC、名

古屋中村LCは一番前で大きく書きましょう』という言葉をいただいておりますが、委員会が

了承しなければならない事です。 

      

      

     ● 石碑設置場所については社のずっと裏側に予定していることにご理解ください。とのこと。 

 《 承 認 》  500,000円の寄付については承認             

 《継続審議》 
 

他の内容については継続審議              

 (第2号議案) 次期役員候補者の指名               会長 

 《 承 認 》 《開催日》選挙会……4/5(4月第1例会)    P. 4    L 上野元嗣 

 (第3号議案) 退会の件(L高木靖之) 会員委員長 

 《 承 認 》               P. 5    L 中川法恵 

     2/20付で届出提出。入会式より欠席しております。賛助会員でもありますので、会員委員会とし

ては今回引き止めを行っておりません。次回の例会などにて賛助会員のあるべき姿を考えなが

ら審議してもらう。今回の退会については承認。 

     

     

 (第4号議案) 2月第2例会(グルメ例会)決算の件 計画・大会委員長 

 《 承 認 》 《開催日》2/15          P. 6    L 中野正也 

     資料確認、承認。特別会費なので繰越金という扱いについて今後どうするかを審議。特別会費

は繰越金の取り扱いについては執行部に一任。      

 (第5号議案) 334-A地区第63回年次大会代議員登録の件 計画・大会委員長 

 《 承 認 》 《開催日》5/13               L 中野正也 

     代議員7名。現次期三役(L上野、L中野正、L杉山、L野々垣、L大津)、次期地区役員の    

L入山、L大竹で承認。      

 (第6号議案) 第2回薬物乱用防止教室決算の件 YCE･青少年指導委員長 

 《 承 認 》 《開催日》2/15          P. 7    L 近藤 靖 

 (第7号議案) CN45周年記念大会組織の件 CN45周年記念大会委員長 

 《 承 認 》               P. 8    L 髙坂英夫 

     総務部会長L中山とACT部会長L大竹を交代。           

 (第8号議案) 事務局プリンターの件 会長 

 《 承 認 》               P. 9    L 上野元嗣 

理事会報告：第 539 回理事会 

2017年03月01日(水) 16:30～17:30  於：名古屋マリオットアソシアホテル 
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 報告事項                         

 1) 334-A地区第63回年次大会ご案内 計画・大会委員長 

  《開催日》5/13  於：ウェスティンナゴヤキャッスル    P. 10-11及び別紙 L 中野正也 

 2) 松本中央LC合同例会について 姉妹提携委員長 

  《開催日》4/19  於：名古屋マリオットアソシアホテル        L 斎藤靖人 

  松本中央LCとの合同ACTについて。 

松本市内の乳幼児を面倒見ている場所に電子オルガン寄贈を検討しています。両クラブともに10万ずつの

ACTとして考えております。又報告します。 

  

  

 3) 第2回薬物乱用防止教室報告 YCE･青少年指導委員長 

  《開催日》2/15                  L 近藤 靖 

 4) 早朝清掃ACT(3月第2例会)について 保健奉仕・環境保全奉仕委員長 

  《開催日》3/15  於：中村公園        P. 12    L 渡辺 宣 

 5) 松本中央LC合同親睦ゴルフコンペについて ゴルフ部会長 

  《開催日》4/19  於：春日井CC            L 髙坂英夫 

  開催地、愛知カントリーから春日井カントリーへ訂正します。          

 6) その他   

  1) 防犯カメラ贈呈式について              L 吉川 敦 

   先日中村警察署にて開催し無事終了いたしました。           

  2) 天白こども食堂について               L 杉山信子 

   先日家族及び女性会員の会がありました。その席で当クラブが50円玉の貯金それに伴いチャリティ資

金の活用に子供食堂に関心がありましたので、のちほど案内させていただきますので、是非参加してく

ださい。 

   

   

  3) クラブ単独献血ACTについて             L 中野正也 

   本年度第2回は5/27(5月第2例会)、スーパーヤマナカ則武店にて開催。      

  4) CN45周年記念大会ACTについて            L 吉金 博 

   2/18から3泊5日にてタイへ行ってきました。 

L杉山の知人で、タイに太いパイプをお持ちの方がおり、白紙の状態でいこうよということで行ってきまし

た。 

以前協力をいただいたバンコクドゥシットLCに今回賛同していただけ、是非協力がしたいということで

す。 

今回行ってきたのはバンコクから3時間位の位置にある、ナコンナヨックという農業学習センターです。 

大きな場所で、軍隊、陸軍の管理場所でした。タイは農業の近代化を目指しているそうです。 

お米の精米所がほしいと要望が出てきました。見栄え的にはやりがいのあるACTと感じました。国をまと

める6,000人を教育する場所への設置です。 

   

   

   

   

   

   

   

                                                       

. 幹事報告                     

 1) 弔慰金について 

                            

  L村手、L横田に弔慰金として12,300円をお渡ししました。           

 2) その他 

                            

理事会報告 
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◆開会の宣言並びに開会のゴング 

◆国旗に対し礼 

◆国歌斉唱 

◆ライオンズの誓い 

◆ライオンズクラブの歌（１番のみ） 

 

 

 

 

 

 

 

◆お客様の紹介 

 ライオンズクラブ国際協会334-A地区 

  CEPファシリテーター/クラブ講師 有資格者 

  (1R3Z：名古屋太閤LC 所属）  L景山清一 

 

◆会長挨拶 

 

◆指名会 

 次期役員候補の指名、選挙会日時について 

 

◆  

 

◆会員キー賞の伝達◆議事審議事項 

1)退会の件(L高木靖之) 

2)2月第2例会(グルメ例会)決算の件 

3)334-A地区第63回年次大会代議員登録の件 

4)第2回薬物乱用防止教室決算の件 

5)CN45周年記念大会組織の件 

6)事務局プリンターの件 

7)その他 

 

◆報告事項 

1)334-A地区第63回年次大会ご案内 

2)松本中央LC合同例会について 

3)第2回薬物乱用防止教室報告 

4)早朝清掃ACT(3月第2例会)について 

5)松本中央LC合同親睦ゴルフコンペについて 

6)その他 

 

◆幹事報告 

1)弔慰金について(L村手 誠) 

2)その他 

 

 

例会報告 

2017年03月01日(水) 18:00～19:30 於：名古屋マリオットアソシアホテル  

第 1053回例会    

【指名会】 

 出席者数：25名 ファイン・ドネーション：¥142,000- 

◆クラブ講師スピーチ 

「クラブリーダーの育て方」 講師 L景山清一 

クラブ講師スピーチ「クラブリーダーの育て方」 

 こんばんは、名古屋太閤LCの影山です。本日はクラブ

講師としてお招きにあずかりありがとうございます。 

 

 まずは前期加藤史典ガバナーのキャビネットチームに於

いてL斎藤、L髙坂はじめクラブメンバーの皆様には大変

お世話になりました。 

 私もクラブ会長として吉金前会長と共に、防犯カメラ設

置には迅速な対応を頂き重ねて御礼申し上げます。ありが

とうございました。 

 又、先日日曜日には私共のクラブACTである「春の火災

予防運動」の一環としてファイヤーフェスティバルへ、

1R PR・ライオンズ情報・ＩＴ委員のL瀬尾に参加して

頂きました。ありがとうございます。 

 

 さて、今期昨年10月「公認ガイディング・ライオン養

成講座」、11月「CEPファシリテーター育成研修会」、

12月「クラブ講師養成講座」と3つの研修を受けさせて頂

きました。 

 334-Ａ地区39名1R3Zから4名の受講者がありました。

半日程度のセミナーを受け「さぁクラブで話してこい！」

と言われましても翌日には、内容の半分も忘れてしまいま

す、一緒に受講された野々垣Lもお見えですがいかがでし

たか？ 

 「クラブリーダー」と申しますが、LCメンバーは既に

事業を成功されている立派なリーダーであり経営者であり

ます。「釈迦に説法」と思いますが、クラブ例会の貴重な

時間を割いて頂き世間話で終わるわけにはいきませんの

で、私何利かいつまんでお話ししたいと思います。 

 

 今期、貴クラブには沢山の新メンバーが入会されたそう

ですが、若干先輩ライオンとして、若手中心にお話し申し

上げます。 
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記事担当 PR･IT･情報委員長：L吉川 敦 

 クラブリーダーへのヒント「V･S･O･P」。 高級ブラ

ンデーの等級のようですが、そうではありません。 

 

V：バイタリティ 元気・活力・活気の意。 

 リーダーが元気で旺盛な活力があることをさします。 

 少々嫌なことがあってもやせ我慢で元気を出す。クラブ

内に於いて頷く存在であること。 

 

S：スペシャリティ 専門性・特殊性・特色の意。 

 それぞれ皆様は、経営者であり管理者であるわけですか

ら、クラブ活動においてその専門性を発揮しACTへ反映す

る。決してオールマイティである事ではないと思います。 

 先輩からの話で、私の好きな言葉「クラブ活動において

は知恵を出せ！汗をかけ！金を出せ！」と言われました。

自分が持っているスキル・人脈・金脈、各々メンバーが特

色を生かしてクラブ向上へ知恵を絞ること。 

 

O：オリジナリティ 独創性・創意の意。 

 皆さんも各クラブ委員を経験し、いつかは会長への道に

繋がると思います。LCは一年が任期です。決まったACT

を毎年毎年繰り返すことが、果たして良いのか？疑問を持

つこと。貴クラブは、交通安全県民運動「Hot.ほっと

キャンペーン」「稲葉地公園清掃&BBQ大会」「薬物乱用

防止教室」「献血ACT」等、内容のある素晴らしいACT活

動をされています。 

 一宮の大きなクラブですが、会長に100万円程度の準備

金を与えて、会長独自のACTを毎年行っているそうです。

潤沢な資金など望みませんが創意工夫で価値のある奉仕活

動を考えてみるもの良いと思います。 

 

Ｐ：パーソナリティ 人柄・持ち味・個性の意。 

 人望とか人徳とかいいますが、 

＊なんか頼りないけど手を貸してします。 

＊あの人が言う事は知らず知らずにきいてします。 

 とかありませんか？完璧だけど付き合いたくないとか？ 

 やはり組織を一つに纏めていく、目標を達成すること

は、リーダーのパーソナリティだと思います。 

 

クラブリーダー育成において、LCを知ることがとても大

切なことです。クラブ内に於いて 

＊計画（プランニング） 

 ……如何にクラブメンバーに楽しんでもらうか 

＊大会（マネジメント） 

＊テーマ（プロトコル） 

＊テールツイスター 

＊会報 

 など。今期の貴クラブ会報誌をネットで検索させて頂き

ましたが、素晴らしい出来栄えで、活動内容とクラブメン 

例会報告 

  

 

 

  

バーの寄稿など楽しく拝見させて頂きました。それぞれの

委員を経験する事で、よりリーダーへの準備が整うと思い

ます。 

 又、グレートライオンと言われる方々にお願いですが、

若いメンバーの方に是非声をかけてやってください。 

そして、若いメンバーは積極的に発言してください。 

 これもライオンズ語録ですが、 

「やりたい人より、やらせたい人」 

 

 今期もそろそろ来季に向けて水面下では人事が動き出し

ています、まずは要請があれば（貴方を必要としているか

ら)断らない。 

 二言目には「忙しいから」とか断る人もいると思います

が、現役は暇な人などいませんよ！ 

 皆さん忙しいわけです。 

 

 「時間を作る」「コントロールする」は良き経営者の必

須です。クラブ活動を通じて、社会の色々な人と知り合

い、経験をつみ、よりスキルが付きます。そしてそれは仕

事に繋がります。 

 詳しいライオンズ情報などは、リーダー講習の最後にい

ただいたCD「リーダーシップ学習資料」を、L野々垣も 

お持ちですので見てください。膨大な資料ですので、きっ

と役に立ちます。 

 

 最後になりますが、名古屋中村LCの益々の発展と、メ

ンバー皆様のご健勝・更なるご活躍を祈念して。 

「義理と人情とやせ我慢」の名古屋太閤LC・L影山がお送

り致しました。ご清聴ありがとうございました。 

 

◆3月のお誕生日(LL)・結婚祝いの報告, 

◆お食事をどうぞ 

◆テールツイスター登場 

◆本日の出席率の報告 

◆本日の会計報告 

◆ライオンズローア 

◆閉会のゴング 

◆閉会 



10 

◆開会の宣言並びに開会のゴング 

 定刻、本例会実行委員が欠席のため、急遽幹事Ｌ中

野正也が実行委員となり、その発声により会長Ｌ上野

元嗣が開会を宣言し開会のゴングを鳴らしました。 

 

◆会長挨拶 

 会長Ｌ上野元嗣が挨拶を行いました。 

 まず早朝よりの参集に対し労いの言葉があり、現在

中村公園一帯での様々な活動が非常に注目を浴びてい

ることを述べられました。 

 

◆名古屋市中村土木事務所 所長挨拶 

 所長 服部 幸也 様 

 実行委員のＬ中野正也から、中村土木事務所長・服

部幸也様のご紹介があり、服部所長様から御挨拶の言

葉をいただきました。 

 中村公園が地域の皆様に親しまれていること、そし

て地域のみならず市内外から多くの皆様に訪れていた

だけるような場所になるよう整備していくことを話さ

れました。 

 

◆  

 幹事Ｌ中野正也が本日欠席の渡辺委員長に代わって

作業内容と役割分担を説明し、8:45終了と朝食が用意

してある旨を案内しました。 

 

◆報告事項 

 

◆幹事報告 

 名古屋天白LC、名古屋本丸LCのCN出席の報告があ

りました。 

 

◆テールツイスター登場 

 副TTのL大藪城正より、本例会は全員参加のACTに

つき、欠席者は一律3,000円のファインとの提案があ

り、承認されました。 

 

◆閉会のゴング 

 第1副会長L野々垣徹吉が閉会のゴングを打ち、閉会

となりました。 

例会報告 

2017年03月15日(水) 8:00～9:00 於：中村公園 

第 1054回例会    

【早朝清掃例会】 

 出席者数：13名  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

記事担当 PR･IT･情報委員：L石川克明 
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『薬物乱用防止教室（豊正中学校）』 
 

 今回初めて薬物乱用防止教室の講師を務めさせて頂きました。講師といっても持ち時間20分

の内15分はDVD放映でしたので、実質5分間の時間でした。 

 講師資格の講義は受けましたが、ほとんど頭に入っていない状態で何を話して良いのか、自分

なりに考えながら生徒が興味や関心を示してくれて、尚且つ将来自分の身を守るために必要な事

をわかり易く伝える事を心掛けました。 

 想像以上に生徒たちは熱心に聞いてくれたとは思いますが、伝えたい事の半分も表現出来な

かったのが現状でした。 

 しかしながらこの機会を通じ良い勉強をさせて頂きました、名古屋中村LCに感謝。 

  

2016年度第2回薬物乱用防止教室 
2017/02/08(水)  

於：名古屋市立豊正中学校 

2 月 の A C T 報 告 

 本年も名古屋市立豊正中学校で第2回薬物乱用防止教室を3年生全クラス178名を対象に体育館で行いました。 
 

 09:15 集合 

 寒い中、豊正中学校西門にメンバーの皆さんが集まりました。その後、応接室に案内され教務主任の先生と打ち 

合わせを行いました。 

 09:35 移動 

 メンバー全員体育館に移動。生徒たちも先生の指導の下集合してきました。 

 09:45 開始 

 校長先生の挨拶を頂く予定でしたが、当日急用の為、教務主任の佐々先生にご挨拶いただきました。 

 09:50 挨拶 

 会長L上野元嗣が生徒の皆さんにライオンズクラブとは、どのような団体かを明瞭簡潔にご説明いただきました。 

 09:55 講演/DVD 

 L大津尚彦を講師として薬物乱用防止の講演をしていただきました。 

 10:20 寸劇 

 先生方とL渡辺宣、L中野正也、L近藤靖3名が協力してコミカルな寸劇を行いました。 

 10:30 終了挨拶 

 教務主任の佐々先生より「３年生はまもなく卒業していくけれども、今日のことを忘れないでほしい」と挨拶を

いただきました。 

 

 最後に今回のACTにご協力を受け賜りました名古屋市立豊正中学校の校長先生をはじめ、ご協力いただきました

先生方に厚く御礼申し上げるとともに、ご参加頂きましたメンバーの皆さまにも感謝申し上げます。 
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   中村公園 早朝清掃ACT 
2017/03/15(水)  

於：中村公園 

3 月 の A C T 報 告 

 毎年恒例の早朝清掃ACTを中村公園で行ないました。当日は気温こそ低めでしたが、風もなく

暖かな日差しの下、清掃活動にはもってこいの朝でした。 

 8:00に例会が始まり、上野元嗣会長は挨拶の中で「現在中村公園一帯での様々な活動が非常

に注目を集めている、このACTも地元貢献の一つとなれば」と述べられました。 

 続いて、名古屋市中村土木事務所の服部幸也所長様より挨拶をいただき、当クラブへの謝辞と

ともに「中村公園が地域の皆様に親しまれていること、そしてさらには地域のみならず市内外か

ら多くに方々に訪れていただけるような場所になるよう整備していくこと」をお話しいただきま

した。 

 その後、役割分担に従って作業を開始し、公園内のゴミ拾いと清掃、時計塔及び日吉丸とその

仲間たちのクリーニング、砂場の手入れと消毒液散布等を約30分行ないました。 

 終了後、パンやおにぎり、飲み物が配られ、散会となりました。参加されたメンバーの皆さ

ん、大変お疲れ様でした。 
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 「CN30周年記念事業 笹島交差点に情報表示塔」 
 

 表紙写真のような表示塔が笹島交差点南西角にあり、今も市の情報を発信しています。CN45周年記念大会

の準備が始まりつつある今、記念事業について理解を深める一助となればと回顧しました。 

 CN25以前の記念事業は、メンバー数も多く予算額は1,000万円を超えていました。しかし、メンバー数減

少が始まった頃でもあり、予算額を削減して取組むことになりました。 

 

■2002(H14)/06 第1回記念事業部会 

 記念事業についてのアンケートを行う。 
 

■2002(H14)/07 

 結果は環境(美化 保護)とモニュメント案が多かった。 

 中村土木所長や中村警察等と数回にわたる意見交換をし根回しをする。 

 稲葉地公園花壇、文化プラザ前塑像、参道樹木の植栽、笹島交差点など検討する。上記案につき、上野副

部会長と関係者へ数度の訪問・検討を進める。 
 

■2002(H14)/09 第3回記念事業部会 

 愛知万博の準備期間中でもあり、行政も情報を発信できるものがあればとの発言あり。 

 笹島交差点の表示塔に意見が絞られてきた。 

 万博開幕カウントダウン表示可能。 

 L斉藤実、市道路管理課長、中村土木所長、などの担当者と打合せ。笹島交差点の地下埋設物の関係で南西

角に決定するも警察への連絡必要。表示塔の市の担当部署、寄贈後のメンテナンス費用打合。 
 

■2002(H14)/11 第4回記念事業部会 

 表示塔は3色LEDで6文字表示。万博関連情報の告知、気温、湿度、市広報に利用する。 

 市との詳細打合せ。当初1,100万円の予算を、デザイン変更で形状を単純化し、工事費も削減し700万円位

にまで圧縮。剰余金の使い道検討。 
 

■2003(H15)/03 第6回記念事業部会 

 点灯除幕式の日時と内容の検討。 

 事業部予算で障害者支援「加藤登紀子コンサート」協賛と自然保護海洋汚染防止の記念講演会開催決定。 
 

■2003(H15)/04 第7回記念事業部会 

 最終予算検討。松下電工より約680万円の予算提示。 

 表示部設計には今月スタートする必要があり、第7回大会委員会にて承認。 

 市役所、土木事務所、警察等関係官庁との打合せ報告。 
 

■2003(H15)/05 第8回記念事業部会 

 金額確定 試掘の結果次第で多少の差が出る可能性あり。関係官庁と打合せと設置場所の確認。 

 試掘申請万博推進室より提出。現場を掘削しての状況確認、地下埋設物多数あり処理方法の検討。 
 

■2003(H15)/06 

 設置場所が確定され設置工事始まる。 
 

■2003(H15)/09/03 除幕点灯式 

 設置場所において行いました。名古屋市万博推進部長や柴田会長ほか多数が出席し盛大に行われました。 
 

■2003(H15)/09/09 名古屋中村LCCN30周年記念大会開催 

 式典の中で記念ACT発表する            

 

CN30周年記念大会 記念事業部会長 L鈴木和彦          
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お誕生日   結婚記念日 

3 月 4 日 L 渡辺真史  3 月 4 日 L 田中光男 ┻ LL 芳子 

  26 日 L 田口裕恭    16 日 L 渡辺真史 ┻ LL 美幸 

  31 日 L 大津尚彦    24 日 L 服部吉秀 ┻ LL 順子 

         26 日 L 安藤健二郎 ┻ LL 泰子 

                

4 月 1 日 L 増田司馬男  4 月 1 日 L 柘植藤秋 ┻ LL 正子 

  3 日 L 鈴木和彦    2 日 L 中山恭三 ┻ LL 真理子 

  11 日 L 三尾秀也    7 日 L 外川啓司 ┻ LL 愛子 

  13 日 L 西井 稔    10 日 L 加藤鋭吉 ┻ LL 明子 

  18 日 L 近藤光治    21 日 L 石川克明 ┻ LL 裕子 

  28 日 L 田中光男    28 日 L 斎藤靖人 ┻ LL 貴子 

         28 日 L 近藤 靖 ┻ LL はるみ 

         29 日 L 西井 稔 ┻ LL 恵理 

名古屋中村ライオンズクラブ 会報誌 通巻515号 

2016年11月16日(水)発行 

発行者：名古屋中村ライオンズクラブ 

    〒460-0003 名古屋市中区錦3-8-14 名電ビル4F 

    http://lions-c.jp/nakamura/ 

会 長 

第 １ 副 会 長 

幹 事 

会 計 

PR･IT・情報委員長 

： 上野 元嗣 

： 野々垣 徹 

： 吉川 正洋 

： 杉山 信子 

： 吉川  敦 

  第 541 回 理事会  

   2017年 5月 10日 (水) 10：15～ 於：甚目寺大徳院 

  第 1057 回 例会  法要例会 

2017年 5月 10日 (水) 11：30～ 於：甚目寺大徳院 

  第 1058 回 例会  第2回クラブ単独献血ACT例会 

2017年 5月 27日 (土) 12：00～ 於：スーパーヤマナカ則武店 

      

      

      

 ライオンズクラブ国際協会 334-A地区 第63回 年次大会 / ガバナー晩餐会 

2017年 5月 13日 (土) ※要登録 於：ウェスティンナゴヤキャッスル 

 ライオンズクラブ国際協会 334複合地区 第63回 年次大会 

2017年 6月 11日 (日) ※要登録 於：キッセイ文化ホール(長野県松本市) 

PR・IT・情報委員会ではメンバー各位からの投稿をお待ちしております。 

クラブ運営・ACTに対する意見や参加報告、 

旅行記、随筆、短歌、俳句、ご家族の話題、我が家のペット自慢等々、何でも結構です。 

楽しい会報が出来ますよう、ご協力をお願い申し上げます。 


